



Mouvement des Cursillos Francophones du Canada (MCFC)

Bonjour chers Frères et Sœurs Cursillistes,

En cette Joyeuse Nativité où Dieu prend chair, en la venue d'un tout petit enfant du nom de Jésus, nous tenons à vous remercier pour tout ce que vous faites soit en vous engageant dans votre famille, votre milieu et de faire grandir le mouvement des Cursillos, partout où vous êtes.

Comme il est dit dans l'Évangile de Luc, les anges choisissent des bergers pour annoncer au monde la naissance de Jésus; Dieu ne cessera jamais de nous étonner.



Alors l'ange leur dit : *« Ne craignez pas, car voici que je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une grande joie pour tout le peuple : Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un Sauveur qui est le Christ, le Seigneur. Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire. » Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste innombrable, qui louait Dieu en disant : « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre aux hommes, qu'il aime. »* (Lc 2, ...10-14...)

Que cette annonce, fait aux bergers, résonne en chacun de nous comme une grande source de joie et d'espérance!

Que la venue de l'Enfant Jésus, soit source de paix et de tendresse dans vos familles et entre amis. Comme les bergers ont été témoins de la lumière soyons, comme cursillistes, à notre tour porteur de cette lumière; nous en avons besoin et le monde aussi. Joyeux Noël 2024!

Nous vous souhaitons ainsi qu'à vos familles et vos proches, une bonne et heureuse année 2025 et qu'elle soit empreinte de joie, de santé, d'amour et de paix et que l'Esprit-Saint vous guide tout au long de votre vie.

Avec toute notre affection, que Dieu vous bénisse!

Trio National :

Daniel Morin (président),

Danielle L'Heureux (vice-présidente),

Gilles Baril prêtre (animateur spirituel)

